



Jazz'n Queen

publié le 05/03/2019 - mis à jour le 07/04/2019

Mardi 5 mars, les élèves de 3° CHAM ont travaillé autour du répertoire de Queen, version jazz, avec les élèves des lycées Guez de Balzac et Victor Hugo de Poitiers et des collèges du Jardin des Plantes de Poitiers et Jean Rostand de la Rochefoucauld.

Ils étaient encadrés par leurs professeurs respectifs, dont Sophie Perrot, Mathieu Brault, Jean-Luc Hénin et moi-même ainsi que par quelques musiciens du big-band du CRR de Poitiers.

Merci à tous pour cette journée marathon ainsi qu'au conservatoire Gabriel Fauré pour l'accueil de cette rencontre musicale.

[Quelques photos...](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.